El TSK Roces sueña con dar la sorpresa ante el Caudal

FUTBOL

Los de Juan Carlos Cortina inician la segunda vuelta en el feudo del líder, un escenario del que solo ha salido indemne el Avilés en el presente campeonato liguero

∷ I. Á. / G. P.

GIJÓN. Un desafio a todos los pronósticos. Es la labor que le aguarda esta tarde (18.15 horas) al TSK Roces en el Hermanos Antuña, feudo de un Caudal parco en concesiones a sus adversarios en el presente campeonato liguero. Los mierenses, que apenas han dejado escapar 5 pun-tos de los 57 en juego en la primera vuelta, solamente han encajado un gol delante de sus aficionados, el firmado por el delantero del Avilés Jor-ge Rodríguez, que les hizo suftir la única derrota esta temporada.

Sobresalientes guarismos que re-flejan la titánica magnitud del reto que deberá acometer el TSK Roces para salir indemnes del duelo que librarán ante el conjunto dirigido por Iván Ania. Los gijoneses necesitarán multiplicar sus prestaciones defen-sivas para hacer frente a una apisonadora goleadora que ha logrado 46 dianas en 19 encuentros, pero tienen claro el camino a seguir, ya que los de Juan Carlos Cortina fiteron los primeros en arañarle un punto en

su feudo al Langreo esta campaña. Al igual que los gijoneses, el Sie-ro necesitará apelar a su consistencia para sacar algo positivo del due-lo que abre la segunda vuelta (16.30 horas) en El Requexón. El Oviedo B, tras encadenar dos derrotas, pretende reencontrarse con el triunfo ante un Siero que anhela seguir aumentando su diferencia respec-

to a los puestos de descenso. Una zona de la tabla que abandonó el Urraca el pasado domingo con su triunfo ante el Colunga. Los de Po-sada de Llanes han empleado el mercado invernal para remodelar, con la juventud como seña de identidad en sus incorporaciones, una plantilla corta de efectivos tras las salidas de Gerardo Noriega y Bruno Pascua.

Con la esperanza de que el desca-ro juvenil dé un soplo de aire fresco al conjunto dirigido por Chiri llegan a La Corredoria Yuli, un jugador de banda de 19 años procedente del Condal, y Raúl, centrocampista que lo-gró debutar en Segunda B con el Avi-lés e inició la temporada en el Ceares. Comparte ese paso por la enti-dad avilesina el mediapunta Aser, que se enzola en las filas del Tíneo tras haberse desvinculado del Urraca a mediados del mes de diciembre.

El Hostelcur quiere prolongar su remontada

HOCKEY PATINES

Las gijonesas, que persiguen la estela de los puestos de cabeza, se enfrentan a un Girona que pelea por eludir el descenso

: DANI BUSTO

GIJÓN. El Hostelcur retorna la competición liguera esta tarde, tras el parón navideño, con su partido ante el Girona (Mata-Jove, 19.15 horas). Las gijonesas buscan un triunfo que les ayude a continuar su escalada en la clasificación, ya que una victoria les mantendría muy cerca de los puestos de Copa de Europa, a la espera de un pinchazo de sus rivales. El conjunto catalán no ha cosechado hasta el momento buenos resultados y se encuentra en los puestos de pelea por la permanencia.

El Girona solamente ha ganado dos partidos y empatado otros dos, de los diez que ha disputado esta

temporada. En sus registros suma dieciséis goles a favor y treinta en contra. En sus filas destaca la presencia de la jugadora Carla Dorca, pro su experiencia y calidad, así como Laura Viella, por su efectividad ante la portería rival. Viella es la máxima goleadora del conjunto catalán al sumar más del cincuenta por ciento de los goles del equipo.

El Hostelcur afronta este partido con la tranquilidad de haber alcanzado ya la clasificación matemática para la disputa de la Copa de la Rei-

Hotel para la Copa de Europa De cara al partido de ida de cuartos de final de la Copa de Europa que el Hostelcur Gijón jugará el 16 de ene-ro ante el Coutras (Francia), el club planifica un viaje para que los afi-cionados que lo deseen puedan acompañar al equipo en este llama-tivo duelo europeo. En los próximos días se harán públicos los precios del viaje, ya que en la actualidad el club se mantiene a la espera de las ofertas hoteleras.

POLIDEPORTIVO

El Grupo disputa el Torneo Ciudad de Logroño

VOLEIBOL

:: J. L. C. El Grupo Covadonga, que reaundará la Superliga femenina 2 en Avilés, ante La Curtidora, el próximo día 23, disputará hoy el Torneo Ciu-dad de Logroño con la baja de Charno-so, que continúa enferma. Las grupistas se enfrentarán a las anfitronas del Naturhouse, a las diez de la mañana, y posteriormente jugarán contra el Feel Alcobendas a las cuatro de la tar-de. El técnico Saúl Pérez tiene previsto dar minutos a todas sus jugadoras.

La Calzada reanuda la Liga en la cancha del Universidad de Burgos

:: J. L. C. El Club Voleibol La Calzada reanuda la Liga de Primera División femenina esta tarde en la cancha del Universidad de Burgos (16 horas, Pabellón Universitario de la capital castellana). El prepa-rador del conjunto fabril, Iván Pérez, recupera a la receptora Ayelén. El conjunto burgalés, que cogió el testigo del histórico equipo de Superliga, cuenta con varias jugado-res que jugaron en la élite del voleibol español.

Los grupistas rinden visita al Ule Fundación León

BALONCESTO

:: R. D. El Grupo, tras lograr su pri-mera victoria de la temporada, visita esta noche, reforzado de mo-

Los Pomares y Portuarios comienzan el año en lo alto de la tabla

:: D. B. S. El Campeonato de mus por equipos de Gijón reanuda sus partidas el lunes con la disputa de la décimo quinta jornada: Los Po-mares-Rubiera; La Tartera-Portuarios; Dardos Talismán-Luces de Bohemia 96; Bodega Vieya-Pancho; y P. D. Contrueces-Mirasol. La Clasificación la encabezan Los Pomares y Portuarios, con 17 puntos; y les si-gue La Tartera, con 14.

ral, la cancha del Ule Fundación León, en partido de la octava jornada de la Liga EBA de baloncesto. Emilio Pérez, entrenador grupis-ta, tiene la baja del alero Alejandro Valle. En la misma categoría, el Mieres recibe al Cálidos Gallego (17.30 horas, polideportivo de

Arranca la temporada en el el frontón del Grupo

:: D. B. S. El equipo de pelota del Grupo Covadonga iniciará mañana la Liga con el primer encuentro de la temporada ante el Pradillos de Vallelado (Segovia). El objetivo gru-pista es lograr el ascenso a Primera Nacional. Los integrantes del equipo que defenderán los colores del club son: Héctor Fuente, Roberto Couso, Bruno Martínez, Pedro Durán, Pedro Suárez, Ignacio Ansotegui, Adolfo Capillo y Carlos López

